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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N".698 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente 

ao Santo. Mario Casar Barreto Azevedo - Prefeito de Paula Afonso, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura Exmo. Sr. William Campos , solicitando a Requalificaçáo da 

Praça da APOCHESF, com cobertura e construção de Academia da Saúde. A proposição de 

justifica em face da importância da referida praça para a prática de lazer e esportiva da " 

Melhor Idade, contando a APOCHESF com cerca de 605 associados que frequentam o 

espaço público , junto a seus familiares e a instalaçâo de equipamentos da Academia da 

Saúde representa um divisor de aguas no que se refere a saúde física e mental de nossos 

idosos. 

Sala das Sessões, em 29 deAbril de 2025. 

Yis272--  5-11d ;e2c...L.,,_ 
José Abel Souza 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Balda 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO 14°. TOT 12025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Planado. vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Eximo. Sr. Prefeito Municipal — MÁRIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com a secretária de serviço público, JULIANA SANTOS GUEDES 

TENÕRIO, solicitar a limpeza na Rua Santa Clultéria, BTN 1. 

Sala das Sessões, em 30 de abril de 2025. 

5)42,3_, 
Jose Abel Souza 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Balda 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 
711 

 12025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exma. Sr. Prefeito Municipal — MÁRIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

Juntamente com a Secretária de Infreestrutura, WILLIAM FERREIRA 

CAMPOS, solicitando a regualificacão astállica da rua General Dutra, com 

inicio no Colégio Único Pingo de Gente e finalizando na Sociedade Espfdta 

Joanne de Moas. localizada no Centro desta cidade. A referida via encontra — 

se em más condições de conservação, com diversos buracos, desníveis e 

talhar no asfalto, o que tem causado transtornos à população, riscos de 

acidente, dificuldades na mobilidade e prejuízo segurança dos pedestres e 

ciclistas. 

Sala das Sessões, em 30 de abril de 2025. 
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Jose Abel Souza 
-Vereador- 



cá)t,Sow ela) 
jajOVIzsron 	 

VOTOS COM -- 

MESA o; c  t.  i9A4w  Os as 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 712  2025. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MÁRIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

Juntamente com a Secretária de Infraestrutura, IMLLIAM FERREIRA 

CAMPOS, solicitando a requalificação asfálfica da Rua dos Encantos, 

localizada no Bairro Alves de Souza. A referida via encontra — se em mas 

condições de conservação, com desníveis e falhar no asfalto, o que tem 

causado transtornos à população, riscos de acidente, dificuldades na 

mobilidade e prejuízo á segurança dos pedestres e ciclistas. 

Sala das Sessões, em 30 de abril de 2025. 

Jose Abel Souza 
-Vereador 
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CÂMARA AI UNIC PAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bailia 

GABINETE DO rEREADOR ZÉ DE ABO 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 71%2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente 

ao Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, juntamente com o 

Secretário de lnfraestrutura Exma. Sr. William Campos e o Secretario de Cultura e 

Esportes Anderson Tavares ( Koka Tavares ) solicitando que sejam otimizados os 

meios necessários, com vistas a garantir e inclusão da Quadra Poliespordva do Povoado 

Salgadinho nos equipamentos esportivos públicos que serão requentados pela gestão 

municipal, atendendo a um anseio de toda a comunidade local. 

Sala das Sessões, em 30 de Abril de 2025. 

José Abel Souza 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 714/2025. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Exceléncia que se digne remeter o Presente 

ao Enc. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura Exmo. Sr. William Campos e o Secretário de Cultura e 

Esportes Anderson Tavares ( Koka Tavares ) solicitando que sejam otimizados os 

meios necessários, com vistas a garantir a inclusão da Quadra Poliesportiva do Povoado 

Açude nos equipamentos esportivos públicos que serão requalificados pela gestão 

municipal, atendendo a um anseio de toda a comunidade local. 

Sala das Sessões, em 30 de Abril de 2025, 

7z272--•-itid 
José Abel Souza 

Vereador - 
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CAM A1ZA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR /É DE A 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N". 715/2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente 

ao Exma. Mario Usar Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura Exmo. Sr. William Campos e o Secretário de Cultura e 

Esportes Anderson Tavares Koka Tavares ) solicitando que sejam otimizados os 

meios necessários, com vistas a garantir a inclusão da Quadra Poliesportiva do Povoado 

Jui nos equipamentos esportivos públicos que serão requaliflcados pela gestão municipal, 

atendendo a uni anseio de toda a comunidade local. 

Sala das Sessões, em 30 de Abril de 2025. 
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José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARAUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N". 716,2025 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente 

ao Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura Exmo. Sr. 'Minam Campos e o Secretio de Cultura e 

Esportes Anderson Tavares ( Koka Tavares ) solicitando que sejam otimizados os 

meios necessários. com  vistas a garantir a inclusão da Quadra Pollesportiva do Povoado 

Campos Novos nos equipamentos esportivos ancas que serão requalifloados pela 

gestão municipal, atendendo a um anseio de toda a comunidade local. 

Sala das Sessões, em 30 de Abril de 2025. 

	 yo,  

José Abel Souza 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GANNETEPOYEREADOR 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 111/ 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente 

ao Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura Exmo. Sr. William solicitando que sejam otimizados os meios 

necessários, com vistas a garantir a Inclusão da 	Praça do Povoado Várzea nos 

equipamentos públicos que serão equalificados pela gestão municipal, atendendo a um 

anselo de toda a comunidade local. 

Sala das Sessões, em 90 de Abril de 2025. 

C/ J2c_t2 
Jose Abel Souza 

-Vereador - 
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